9

LeMag T

G

TWOBEE - FOTOLIA



Bertrand Bombes de Villiers rallie Cheops Technology

par

David Castaneira

Directeur des opérations

Bien connu des acteurs français du secteur IT, il a commencé sa carrière chez Compaq avant de devenir Directeur général adjoint d'Antemeta. Il devrait être le relais idéal de la société bordelaise dans sa volonté de développement en lle de France.

Comme son PDG, Nicolas Leroy-Fleuriot, nous l'annonçait en début d'année Cheops a décidé de pousser son développement en lle de France. Présent de longue date le spécialiste des infrastructures et du mode cloud basé à Bordeaux, s'était cependant beaucoup développé en région avec récemment l'ouverture d'une division dédiée réseau-sécurité-communications unifiées basée à Lyon, sur la base de l'acquisition de la société Ocealys.

Cheops annonce donc la nomination de Bertrand Bombes de Villiers au poste de Directeur Général Adjoint en charge plus spécifiquement du développement d'offres innovantes et des projets de croissance externe du groupe en cours sur Paris.

Nicolas Leroy-Fleuriot souligne dans un communiqué que « l'ambition reste de nous entourer de spécialistes motivés, qui partagent nos valeurs technologiques fortes et notre sens du service surmesure (…) et Bertrand Bombes de Villiers dispose du track record parfait pour nous accompagner dans notre ambition de dépasser 100 M€ d'euros de chiffre d'affaires d'ici trois ans ».

Celui-ci est bien connu des acteurs français du secteur IT. Il a commencé sa carrière chez Compaq devenu Hewlett Packard en tant qu'Ingénieur commercial grands comptes, puis a rapidement évolué comme Directeur de l'activité produits de stockage jusqu'en 2006. Spécialiste de ce segment, il officiait plus récemment en tant que Directeur commercial et marketing puis Directeur général adjoint d'Antemeta, intégrateur Parisien spécialisé dans le stockage et la sécurisation des données.

Cloud privé managé, cloud privé virtuel, Backup as a service... autant de briques de l'offre Antemeta qu'il aura contribué à développer en France et qui devrait faire le bonheur de Cheops, fortement positionné sur ces différents segments.



Au-delà de sa bonne connaissance de l'écosystème français, Bertrand Bombes de Villiers s'est également régulièrement distingué par un nez très fin en matière d'innovation technologique sur le stockage. Il avait très tôt par exemple décelé le changement majeur que constituait l'arrivée du stockage flash. Une technologie sur laquelle Cheops parie également depuis quelques temps sur ses propres datacenters. Basé à Boulogne-Billancourt, il devrait être le relais idéal de la société bordelaise dans sa volonté de développement en lle de France.